



Ortografía en Chile (1823-1927)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Ortografía en Chile (1823-1927) La ortografía en Chile durante el siglo XIX e inicios del siglo XX fue un problema lingüístico, educativo y político que generó debate entre los intelectuales, quienes fluctuaron entre distintas reformas ortográficas y la defensa de la ortografía propuesta por la Real Academia Española de la Lengua.

TERRITORIO

Valparaíso, Santiago

TEMAS

Lingüística y filología

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa